

**Fuente:** El Tiempo

**Fecha:** 08 de agosto de 2008

**Título:** Grupo de madres realizó acto público de amamantamiento

**Lnk:** <http://www.eltiempo.com.ve/noticias/default.asp?id=159640>

Grupo de madres realizó acto público de amamantamiento

Mujeres que se encuentran criando a niños lactantes coincidieron en que darle pecho a los pequeños es bueno para que tengan una vida sana. La progenitora Norelis Córdova dijo que el proceso se traduce amor para los infantes

**CUMANÁ.-** Para celebrar la semana mundial de la lactancia materna, un total de 50 madres de clubes pre y post natal, realizaron un acto de amamantamiento público ayer en la plaza Bolívar del municipio Sucre.

Algunas mujeres pertenecientes a estos entes, adscritos a las organizaciones comunitarias de Salud del municipio, pasaron un rato ameno al son de la música que había en el lugar.

Hubo otras madres que sencillamente pasaban por ahí o fueron invitadas por alguna vecina. Todas se dispusieron amamantar a sus pequeños hijos en plena plaza Bolívar.

La directora regional del Instituto Nacional de Nutrición (INN), Ligia Petit, informó que por celebrarse la Semana Mundial de la Lactancia Materna realizaron el acto de amamantamiento público.

Dijo que la actividad cumple el objetivo de demostrar la importancia de la lactancia materna. “El mejor ejemplo de amor es darle pecho a nuestro hijo y compartir con otras madres. Es un derroche de amor puro”.

Definió la lactancia materna como el primer acto de soberanía alimentaria. “Esta práctica facilita el auto abastecimiento y la no dependencia de externos”, apuntó Petit.

Durante el acto de amamantamiento “es importante que la madre reciba el apoyo por parte de sus familia y por todos los miembros de la comunidad, para que su hija e hijo, tengan el mejor alimento al comenzar la vida, con la leche materna”.

### **Concienciar**

La funcionaria señaló que como se celebra la semana mundial del 1º al 8 de agosto, el Ministerio del Poder Popular para la Salud (Mpps) decidió sumarse a esta celebración desde el año 1990.

Petit señaló que el objetivo está en concienciar a las madres sobre la necesidad del acto de amamantar.

En tal sentido, explicó que esto evitaría en el futuro enfermedades como diarreas, anemia y dificultades respiratorias en los pequeños.

“Lo más importante es que un niño feliz es un adulto feliz”, resumió.

Ratificó que hoy cerrarán la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna con la entrega de un millón de volantes a manos de los brigadistas en la plaza Miranda y el sector Cascajal.

### **Aprendizaje**

La madre de unos gemelos, Norelis Córdova, quien reside en el barrio Santa Ana, asistió al acto por invitación de una amiga. Aclaró que le gustó la actividad porque comprendió que le brinda salud a sus pequeños.

En tal sentido, Luz Marina González, la progenitora de Alejandro, un bebé de apenas tres meses, también fue a la actividad porque pertenece a una OCS de La Llanada.

“Comprendí que con amamantar ayudamos al desarrollo del niño”.

### **Foro anti violencia**

En el auditorio del Hospital Universitario Antonio Patricio de Alcalá (Huapa) se realizó el foro Ley Orgánica sobre el Derecho de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia. El pasado miércoles se le dio información al personal médico, enfermeras y obreros del Huapa. Las ponentes la socióloga Carmen Milagros Maita, quien explicó que la mujer durante el parto no debe ser maltratada. Mientras que la defensora auxiliar, Luisa Urbaneja detalló que la ley ampara a las féminas. Dijo que los empleados públicos son servidores, no funcionarios. Agregó que el objetivo es que dentro de las salas de parto no se violente a las damas.